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【意見】

南郷沼田線と沼田市街地の除雪をしっかりして頂きたいです。

日々迅速にご対応下さり、行政と従事して下さっている業者の皆様にはとて

も感謝しております。しかし、しっかり雪がかかれていない為、車で通行する

際、とてもガタガタ揺れ、身体へ負担もかかりますし、何より対向車とぶつか

る危険もあります。現在私は免許を返納しており車の運転は家族が行っており

ますが、インフラ整備はきちんとして頂きたいです。行政の皆様におかれまし

ても実感されているかと思いますが、国道や県道ですら雪溜まりが残るような

除雪は如何なものかと存じます。現住は山間部の過疎村ですが、こちらは村内

の者が毎回とても丁寧に除雪を行ってくれており、村民が安全に生活を送れて

おります。人材や資金面等の問題があるのかもしれませんが、冬季のインフラ

整備に、より力を入れて頂きたいです。安心して日々の生活が送れる様、何卒

ご対応して頂きたくお願い申し上げます。

女性８０代：市内在住

【回答】

日頃より市政にご協力いただき、誠にありがとうございます。

除雪事業については、車の通行により圧雪されてしまうと除雪が困難になる

ため、原則として午前７時３０分までに除雪作業を行うよう委託をしておりま

す。

また、除雪作業後の道路に宅地内の雪を排雪されてしまうのは、本市に限ら

ず全国的に苦慮している状況であります。

今回、ご意見を頂きました除雪状況について、改めて委託事業者に周知する

とともに、国道、県道におきましては、管理者である沼田土木事務所へ話を繋

げてまいりたいと存じます。

担当：都市建設部建設課


